
Vamos a ganar reta Lozano a líder del PAN
CLAUDIA SALAZAR

El senador panista Javier Loza
no aseguró ayer que ganará la
votación para que la preponde
rancia de las empresas de tele
comunicaciones y radiodifusión
se por sector y por servicios

Luego de que el dirigente
de su partido Gustavo Madero
se pronunció a favor de la domi
nancia por servicios el legisla
dor rechazó la definición

No solamente no estoy de
acuerdo en que la preponderan
cia sea por servicio estoy con
vencido de que en la votación
en comisiones y en el pleno va
mos a ganar los que tenemos
la posición de que la Constitu
ción señala que es por sector
asevero

El presidente de la omi
sión de Comunicaciones de la
Cámara alta sostuvo que el di
rigente no puede imponer su vi

sión a la mayoría de los legisla
dores de su partido

Madero hace muy bien en
no pretender dictarnos una lí
nea porque no está en sus atri
buciones y no creo que sea lo
conducente

Él expresó su opinión muy
respetable no la comparto pe
ro hace bien en dejar la puer
ta abierta para que seamos los
senadores y diputados los que

tomemos la posición definiti
va como partido manifestó en
entrevista

En referencia a la reforma
constitucional en materia de te

lecomunicaciones dijo que es
una interpretación caprichosa
definir la preponderancia de
una empresa con base en los
servicios que presta

Pero el dictamen que pre
sentar a los senadores adelan
tó tiene una clara interpreta

ción del texto constitucional y
la resolución del Instituto Fe
deral de Telecomunicaciones
sobre agentes preponderantes
así como la opinión que dio el
órgano regulador en las consul

tas públicas del Senado
Luego de conocer la postu

ra de Madero Lozano dijo que
quien está enojado es el senador
Javier Corral quien asegura que
la preponderancia por sector
sólo beneficiará a Televisa

Ya vi la reacción furibun
da de Javier Corral que no es
de extrañar se enoja porque
Madero no nos dio un manota

zo en la mesa y no nos dio una
instrucción

Hay quienes insisten en que
la preponderancia tiene que de
finirse por servicio y que si no
lo hacemos así estamos benefi
ciando a Televisa lo cual es una
falacia sostuvo el poblano
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